# だより

令和3年 8 • 9月号

vol.72

















今年は夏祭りも中止のところが多く、お祭 り気分を味わう機会もなかったですが、事 業所内で雰囲気だけでも楽しんでいただこ うと屋台ランチを企画しました。焼きそば に焼き鳥…法被もきてお祭りメニューをみ んなでワイワイ楽しくいただきました!

## 日常の中にこそ自分らしい楽しみ













#### 夏のイベントが熱い!

東京オリンピック開催!応援フラッグを作り テレビ観戦を楽しみました。今年ならではの 盛り上がりで熱い夏になりましたよね☆









## 猛暑を乗り切れ! スタミナ補給!



ご家族から紫蘇の差し入れ。ジュ

スやふりかけを作ってみました♪



土用の丑の日! もちろん 「うな丼」です♪



- ★理美容
- ★訪問診療
- ★訪問歯科
- ★行事レク

スケジュールは状況を 見ながら決定して参ります

#### ~編集後記~

東京パラリンピック。陸上女子200m(視覚障害) の選手がレース直後にガイドランナーからプロ ポースを受けるシーンも印象的でした。11年件 走を務めておられたそうです。オリンピック・パラ リンピックではスポーツの面白さだけでなく信頼・ 愛の尊さや大切さも伝えてくれているような気が しました。

オリーブ所長 永野ひとみ